

FIRMEN IM BLICKPUNKT: CLIVIA WULLIMANN & PARTNER, GRENCHEN ERÖFFNET

Grenchner Anwälte als erfolgreiches Duo

Die Grenchner Rechtsanwältin Clivia Wullimann führt bereits seit 15 Jahren erfolgreich eine Anwaltspraxis. Am Dienstag feierte Clivia Wullimann & Partner mit zahlreichen Freunden und Geschäftspartnern die Neueröffnung in den Büroräumlichkeiten des «Centro». Clivia Wullimann arbeitet künftig mit einem Partner zusammen, mit keinem geringeren als dem ehemaligen Grenchner Stadtpräsidenten Boris Banga. Ihn zieht es wieder in die Arbeitswelt – zurück in seinen angestammten Beruf. Dem Anwaltsduo stehen sechs weitere Mitarbeitende zur Verfügung. Für die Zukunft wünschen sich die beiden nichts anderes, als «dass unser Büro weiterhin gut floriert». In den grosszügigen Räumlichkeiten stellt derzeit die Berner Künstlerin Alex Mariani ihre Werke aus.



Für Sie unterwegs
Joseph Weibel

Arbeiten künftig als erfolgreiches Anwaltsduo zusammen: Der ehemalige Grenchner Stadtpräsident Boris Banga und Clivia Wullimann, die bereits seit 2000 eine Anwaltspraxis in Grenchen führt.



Gutgelauntes Trio an der Eröffnungsfeier (l.): Remo Bill, Jean-Pierre Thomsen (Ehemann von Clivia Wullimann) und Lukas Bäumle.



Links Markus Baumann, Derendinger, eingefleischter Politiker (Kantonsrat) und Gewerkschaftsbund-Präsident. Rechts ein eingefleischter Grenchner: Beat Marcel Péteut.



Peter Wullimann ist stolz auf seine Tochter Clivia (l.). In der Mitte seine Lebenspartnerin Denise Schwander, rechts Bruno Schepis, Grenchen.



Ein Teil der Bankenwelt war auch am Eröffnungsapéro (links): Christoph Ryser und RichardENZler (Leiter Geschäftsstelle Grenchen) der Credit Suisse.



Thomas Häring (Leiter Verlag und Verkauf AZEIGER Solothurn/Leiter Verkauf Solothurner Zeitung), Lara Näf (r.), (Geschäftsführerin Grenchner Stadt-Anzeiger) und Irena Cekic (Verkauf Innendienst).



Ein Strahlen für die Kamera hat man immer (links): Boris Banga stellt sich neben Christoph Nyffeler, Sekundarlehrer am Schulhaus Halden.



Die Berner Künstlerin Alex Mariani stellt derzeit in der Anwaltskanzlei ihre Werke aus. Links der Grenchner Immobilienfachmann Stefan Zimmermann.



Die Bieler Künstlerin Monika Allenbach (links) ist eine Kollegin von Alex Mariani. Begleitet von Cornelia Hommel (Biel) und Thomas Ehrsam aus Solothurn.



Alex Mariani zeigt ein Bild ihres Künstlerfreundes Peter Winghardt und stellt es für eine Versteigerung zur Verfügung.



Barbara Banga (l.) geniesst den Apéro in der neuen Kanzlei ebenso wie Markus Kämpfer und Jessica Walker (Mitarbeitende der Kanzlei).



Rajeevan Liganathan ist juristischer Mitarbeiter in der Anwaltspraxis von Clivia Wullimann und Partner. Rechts Alma Mantic.



Prosten auf das neue Anwaltsduo an (links): Theresia Schepis und Claudine Henzi.